

# Recherche visionnaire

**A**llongée, en état de relaxation, l'âme incarnée, par un effort de concentration et de méditation, atteint l'inspiration visionnaire. Mais elle risque alors, de plonger dans ce monde astral, peuplé de fantasmes et de formes trompeuses, représentés par la Nymphé brune jouant de la harpe.

C'est pourquoi, courant à l'aide de cette âme néophyte, la main céleste du Guide chasse l'importune dont les accents mensongers, pourraient griser l'âme et troubler sa raison.

Tant il est vrai qu'il faut, à la pensée de celui qui s'engage sur le chemin périlleux de l'Initiation Spirituelle, non seulement la RECTITUDE mais le RENONCEMENT À SOI et le DISCERNEMENT et qu'il n'y a pas de Yoga de la Connaissance qui ne puisse se poursuivre loin, sans la MAÎTRISE DE L'ÊTRE TOUT ENTIER.

Halte, Ma bien-aimée!  
Vaporeuse et sensuelle vision,  
L'harpe harmonieuse trouble ta raison.  
Mais, courant à ton aide, tel Achille  
A l'illustre infortune,  
La main céleste du Guide, souple, légère,  
Chasse l'importune.  
L'Archange, de son aile cristalline,  
Irisée d'or sombre et de pastel en fleur,  
Relève de sa chute, ton âme évanescence.  
D'un doigt léger, la prunelle ardente,  
Il assure ta pensée vacillante,  
Au miroir de son cœur.

